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A voz do Povo

AZIZ AHMED
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O jornalista gaúcho Políbio Braga, bolsonarista assumido 
e atuante, publicou em seu blog que o Supremo Tribunal 
Federal decidiu, ontem, “cutucar os militares com vara 
curta”. Segundo ele, a provocação é da ministra Cármem 
Lúcia, que deu cinco dias para que o ministro da Defesa, 
general Walter Braga Netto, explique por que não puniu o 
general Eduardo Pazzuelo. E afi rmou: “É a corda esticando. 
Cármem Lúcia atendeu pedido do lulopetismo e seus aliados. 
Valerá a pena saber como os militares reagirão”.
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Jair Bolsonaro insiste em pregar que, se não for adotado o voto impresso, o 
país enfrentará grande “convulsão”. Os analistas estão convencidos de que o 
presidente, se derrotado, reclamara de fraude e não reconhecerá quem ganhar o 
pleito. E tem na cabeça a histórica invasão do Congresso, em Washington, por 
seguidores de Donald Trump.
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Depois de Luciano Huck e João Amoêdo, o ex-ministro da Saúde Luiz Henri-
que Mandetta também deverá sair do páreo presidencial antes do que se espera.

�����	����
Na contramão do caminho seguido por Huck, Amoêdo e Mandetta, surge na 
pista da corrida presidencial José Luiz Datena. Pesquisas colocam o apresenta-
dor da Band muito bem na fi ta.
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Os documentos da CPI já permitem a seguinte — e triste —
 conclusão: se o governo tivesse se mobilizado pra conseguir vacina com o mes-
mo empenho com que vasculhou o mundo em busca da cloroquina, a história 
da Covid no Brasil teria sido outra. Infelizmente, história não aceita o “se”. 
(Bruno Thys)

���������	����	��������
A Prefeitura do Rio formalizou chamamento público para escolher 
o projeto de revitalização e modernização do Terreirão do Samba, 
no Centro da cidade. O espaço, que será administrado pela iniciati-
va privada, deverá contar com atividades culturais o ano todo.

������	�����	����
O presidente nacional do PDT confi rmou a pré-candidatura do 
ex-prefeito de Niterói, Rodrigo Neves, a governador do Rio de 
Janeiro em 2022.

�	����
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Tudo o que negou desde o início da pandemia, Jair 
Bolsonaro deverá usar em seu favor ao término da 
vacinação dos adultos prevista, no máximo, até o 
primeiro trimestre do ano que vem.

�	���������	��������
O governo Bolsonaro retomou as discussões para mo-
dificar as regras de negociação dos direitos de trans-
missão esportiva no país. O ponto central da proposta 
é a permissão para o mandante vender suas partidas 
sem a necessidade de concordância do outro clube. 

	�
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Surgiu mais uma zona de atrito entre Augusto Aras 
e seus comandados. A decisão do Ministério Público 
Federal de entrar na Justiça requisitando a ampliação 
do Mais Médicos no Amazonas teria se dado à revelia 
do procurador-geral da República.

�	�����	�	���
Ao contrário do que (mais da) metade do jornalismo 
carioca disse, a inclusão do Cine Roxy, recém-fechado, 
no tal Cadastro de Negócios Tradicionais, não tem 
nada a ver com garantir que o imóvel continue sendo 
um cinema. Apenas quer dizer que quem fizer um 
cinema lá, se fizer, terá benefícios fiscais previstos em 
lei. O resto é invenção e barrigada.

�����	�"
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Rola nas redes sociais uma foto na qual o serial killer 
Lázaro Barbosa — caçado há 13 dias por um aparato 
policial na zona rural de Cocalzinho de Goiás — dan-
do a uma turma do Exército treinamento de sobrevi-
vência na selva.

�	����	�	�����
Responsável pelas primeiras denúncias de corrupção 
na saúde do estado do Rio durante a pandemia, o 
jornalista Ruben Berta está disputando, na categoria 
repórter, o prêmio Comunique-se 2021, tido como o 
“Oscar do jornalismo brasileiro”. �$%&	'()*+&	,	-*.)/'&0&	1$	%234&$	2	$25%&$672/3&$
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Ao contrário das aparências, não foi amigável o desfecho do 
casamento de 32 anos de Fausto Silva com a Globo. Agora sem 
vínculo com a emissora dos Marinhos, Faustão deverá estrear na 
Band antes do ano que vem, como estava previsto. As bailarinas 
do programa (foto) organizaram uma despedida ao apresentador. 
“Um Domingão sem Faustão, mas não sem gratidão!”, anunciaram 
no Instagram. “Seremos sempre gratas por todos os aprendizados 
e oportunidades que nos foram dados ao longo desses anos. Você 
sempre impulsionou nossos sonhos, elevou nossa profi ssão e nos 
diferenciou pela nossa arte!”, publicaram.

C
om base em consultas a 
instituições fi nanceiras, 
o Banco Central elevou 
de 4,85% para 5% a pro-

jeção de expansão do Produto In-
terno Bruto (PIB), que é a soma de 
todos os bens e serviços produzidos 
no país, para 2021.

As estimativas constam do bole-
tim Focus de hoje (21), divulgado 
semanalmente pelo BC, com a pro-
jeção para os principais indicadores 
econômicos.

Para 2023 e 2024, o mercado 
fi nanceiro a projeção é de expan-
são do PIB em 2,50%.

Para 2022, houve um recuo na 
expectativa, com um crescimento 
anual menor do que o projetado há 
uma semana. A projeção caiu de 
2,2% para 2,1%.

Infl ação
A previsão do mercado fi nanceiro 

para o Índice Nacional de Preços ao  
Consumidor Amplo (IPCA) deste 
ano subiu de 5,82% para 5,90%. 
Para 2022, a estimativa de infl ação 
se manteve em 3,78%. Tanto para 
2023 como para 2024, a previsão 
para o índice se mantém em 3,25%.

A estimativa para 2021 supera o 
limite da meta de infl ação que deve 
ser perseguida pelo BC. O centro da 

Previsão para infl ação 
subiu de 5,82% para 5,90%

meta, defi nida pelo Conselho Mone-
tário Nacional, é de 3,75%, com inter-
valo de tolerância de 1,5 ponto per-
centual para cima ou para baixo. Ou 
seja, o limite inferior é de 2,25% e o 
superior de 5,25%.

O centro da meta de infl ação para 
2022 é 3,50% e para 2023, 3,25%, 
com intervalo de tolerância de 1,5 
ponto percentual para os dois anos.

Taxa de juros
O principal instrumento usado 

pelo BC para alcançar a meta de infl a-
ção é a taxa básica de juros (Selic), 
que é fi xada pelo Comitê de Política 
Monetária (Copom). A previsão das 

instituições fi nanceiras para a Selic 
em 2021 registrou alta, passando dos 
6,25% previstos há uma semana para 
6,50%, conforme o boletim Focus 
desta semana. O mesmo  índice é 
esperado para 2022, 2023 e 2024.

Câmbio
Com relação ao valor do dólar, 

a expectativa do mercado para o 
valor da moeda norte-americana está 
menor do que a registrada na semana 
passada, passando de R$ 5,18 para 
R$ 5,10. Para os três anos seguin-
tes, a projeção  é estável, em R$ 5,20 
para 2022; em R$ 5,10 para 2023 e 
em R$ 5 para 2024.
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A médica Nise Yamaguchi divul-
gou uma carta aberta em que afi rma 
ter sofrido “desrespeito” e “humi-
lhação” durante seu depoimento 
à CPI da Covid. Na última sexta-
-feira (18) a médica ingressou com 
uma ação judicial de reparação de 
danos morais contra os senadores 
Omar Aziz (PSD-AM) e Otto Alen-
car (PSD-BA). Nise participou como 
convidada de uma audiência da CPI 
da Covid no dia 1º de junho. A onco-
logista é defensora de medicamentos 
comprovadamente inefi cazes contra 
a Covid-19. A CPI suspeita que ela 
seja integrante de um possível “gabi-
nete paralelo” de assessoramento ao 
presidente Jair Bolsonaro na pan-
demia. A comissão é presidida por 
Omar Aziz e tem, entre os integran-
tes titulares, Otto Alencar.

“São notórios e de conhecimento 
nacional o desrespeito e a humilha-
ção por mim sofridos durante o 
depoimento prestado à CPI da pan-
demia no Senado Federal no dia 1º 
de junho de 2021”, afi rmou Nise 
na carta.

A médica disse ainda no docu-
mento que teve “falas e raciocínios 
interrompidos” durante seu depoi-

mento e que lhe foram atribuídas 
palavras que ela nunca pronunciou.

“Por diversas vezes, tive minhas 
falas e raciocínios interrompidos. 
Ignoraram meus argumentos e atri-
buíram a mim palavras que não pro-
nunciei. Não foi por falta de conhe-
cimento que deixei de reagir, mas, 
sim, por educação. Não iria alte-
rar a minha essência para atender 
a nítidos interesses políticos”, afi r-
mou a médica.

Nesta sexta-feira (18), o relator 
da CPI, Renan Calheiros (MDB-AL) 
divulgou uma lista com 14 pessoas 
que passaram à condição de inves-
tigadas pela comissão. Nise Yama-
guchi está entre os nomes citados 
pelo senador.

Médica participou como 
convidada de uma audiência
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Secretário Pedro Paulo disse 
que projeto é inédito no Brasil
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A Secretaria Municipal de Saúde 

do Rio de Janeiro vacinou 1,6 mil 
moradores da Ilha de Paquetá, com 
mais de 18 anos, no último domingo 
(20), contra a Covid.

A imunização em massa dos mora-
dores faz parte do projeto Paquetá 
Vacinada, da Prefeitura do Rio em 
parceria com a Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz).

Os moradores da ilha receberam 
a primeira dose da AstraZeneca. A 

presidente da Associação de Mora-
dores, Conceição Campos, foi a pri-
meira a ser vacinada pelo ministro da 
Saúde, Marcelo Queiroga.

A previsão da prefeitura é de que, 
até setembro, todos os 3.530 morado-
res maiores de 18 anos tenham rece-
bido as duas doses da vacina.

O prefeito Eduardo Paes disse que 
pretende fazer um carnaval fora de 
época (evento-teste) na ilha, após a 
imunização da população. Só quem 

estiver completamente imunizado 
poderá participar. E depois do evento, 
os moradores continuarão a ser moni-
torados.

O coordenador do estudo, José 
Cerbino Neto, disse que será uma 
etapa fundamental para entender o 
resultado da vacinação.O projeto é 
semelhante ao que foi realizado em 
Serrana, em São Paulo.

O secretário Municipal de Saúde, 
Daniel Soranz, disse que o projeto vai 

permitir avaliar a segurança da vacina 
e entender como a imunização cole-
tiva atua na proteção das pessoas que 
não foram vacinadas, como é o caso 
das crianças e dos adolescentes.

Também será avaliado se a pri-
meira dose da vacina já evita com-
pletamente a transmissão de casos na 
região ou se isso só acontece a par-
tir da segunda.

Segundo a prefeitura, a Ilha de 
Paquetá tem atualmente 4.180 mora-

dores. Destes, 3.530 são maiores de 
18 anos e cadastrados no programa 
Saúde da Família.

Soranz, disse que houve a adesão 
de 70% da população na participação 
dos testes sorológicos e da vacinação.

Os testes foram realizados na 
sexta-feira (18). O objetivo dos exa-
mes de sorologia é fazer uma análise 
comparativa de presença de anticor-
pos contra a Covid-19, antes e após 
a vacinação.
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C
omeçou ontem e 
vai até 31 de julho 
a Declaração Anu-
al de Dados Cadas-

trais (DeCAD), prevista em 
decreto do prefeito Eduardo 
Paes, publicado no seu primei-
ro dia de governo. Segundo 
a regulamentação, proprietá-
rios de 469.162 casas e apar-
tamentos do Centro, da Zona 
Sul e de trecho da Zona Nor-
te (Áreas de Planejamento 1 
e 2) poderão preencher, por 
meio eletrônico, o documen-
to, com informações pessoais 
e do imóvel. Para estimular a 
adesão ao programa, o secre-
tário  municipal de Fazenda 
e Planejamento, Pedro Paulo 
Carvalho, anunciou na sema-
na passada que, para aqueles 
que preencherem a DeCAD, a 
prefeitura incluiu no projeto 
de reforma tributária, em tra-
mitação na Câmara de Verea-
dores, bônus de 5% no IPTU 
em 2022. Um benefício que 
vale tanto para quem pagar à 
vista quanto para aqueles que 
parcelarem o imposto.

— Esse é um projeto iné-
dito no Rio e no Brasil. Vamos 
começar com essas áreas e 
avançar para chegar a todos 
os cariocas que querem dei-
xar sua casa ou apartamento 
em dia — disse Pedro Paulo.

Antes, apenas aqueles que 
realizassem alguma modifi ca-
ção em seus imóveis tinham 
obrigação de informar à pre-
feitura. Agora, a Secretaria de 
Fazenda pretende que todos 
os contribuintes preencham o 

documento anualmente.
Com a novidade, além de 

incentivar os contribuintes a 
realizarem a declaração espon-
taneamente, a prefeitura per-
mitirá que aqueles que deixa-
ram de atualizar suas infor-
mações com o fi sco regulari-
zem seu cadastro sem sofrer 
cobrança retroativa.

— A DeCAD não é obriga-
tória, mas quem atualiza o seu 
cadastro ganha um bom des-
conto. E quem o regulariza, 
além do desconto, ganha o per-
dão do passado. Ou seja, com 
a DeCAD, todos ganham — 
afi rma Pedro Paulo, acrescen-
tando que a fi scalização con-
tinuará independentemente 
da DeCAD.

Ou seja, quem não fi zer a 
declaração ou mentir em rela-
ção a dados, e for pego pela fi s-
calização, terá a cobrança do 
que deveria ter pago com retro-
atividade de cinco anos. Os 
demais contribuintes pagam 
a diferença devida a partir de 
2021.

O trecho da Zona Norte 
inserido na primeira fase do 
cadastramento, junto com a 
Zona Sul e o Centro, é o que 
está na chamada AP 2. Entre 
os bairros incluídos estão 
Tijuca, Maracanã, Méier, Vila 
Isabel e Grajaú.

Numa segunda etapa, deve-
rão preencher o documento 
proprietários de casas e aparta-
mentos dos subúrbios da Cen-
tral e da Leopoldina (AP 3), 
entre primeiro e 31 de agosto. 
Em setembro, será a vez dos 

que têm imóveis na Baixada 
de Jacarepaguá e Zona Oeste 
(APs 4 e 5). Terrenos, lojas 
e outros imóveis registrados 
como comerciais farão o cadas-
tramento em data ainda a ser 
fi xada.

Como vai funcionar
Disciplinada por ato do 

prefeito, tanto a declaração 
quanto a retifi cadora, no caso 
de erro, serão feitas de forma 
totalmente online, por meio 
do Carioca Digital, onde um 
passo a passo será disponibi-
lizado. No futuro, esse acesso 
poderá ser por um aplicativo 
para celular, ainda em desen-
volvimento pela Fazenda.

Nesta primeira fase, o cida-
dão deve acessar o portal, cli-
car na opção DeCAD e digi-

tar o número da inscrição imo-
biliária. Entre os dados que 
deverão ser confi rmados estão 
endereço, nome e CPF do con-
tribuinte e área edifi cada. A 
novidade desburocratiza o 
processo, que antes exigia 12 
documentos e hoje pode ser 
feito com quatro.

Está sendo disponibili-
zada, ainda, a opção simpli-
fi cada de preenchimento da 
DeCAD caso o cadastro não 
tenha sofrido nenhuma alte-
ração em relação ao ano ante-
rior. Após o envio do formulá-
rio, o contribuinte tem acesso 
à declaração via e-mail ou por 
meio de consulta no próprio 
Carioca Digital. Em caso de 
inexatidão nos dados, a pre-
feitura poderá efetuar a cor-
reção do valor cobrado, tam-

bém com valores retroativos de 
exercícios anteriores. Nesses 
casos, os contribuintes serão 
notifi cados e poderão contes-
tar a cobrança, caso desejem.

— Nosso principal objetivo 
é dar mais qualidade à base 
cadastral. E, com a DeCAD 
avançando, teremos como 
fazer mudanças mais preci-
sas no IPTU — acrescenta o 
secretário de Fazenda.

O que deve ser declarado
1. Tipologia (casa/aparta-

mento);
2. Utilização (residencial/

não residencial);
3. Área construída;
4. Upload da conta de luz 

do imóvel;
5. Upload de um croqui do 

imóvel (apenas para imóveis 

com alteração da
área construída);
6. Upload de documento 

de identidade do contribuinte;
7. E-mail do contribuinte;
8. Telefone celular do con-

tribuinte;
9. Telefone fi xo do contri-

buinte (opcional);
10. Número da matrícula 

do imóvel e do Ofício do Regis-
tro de Imóveis (opcional);

11. Outras informações 
complementares que julgar 
necessário (opcional);

Como acessar a declaração 
após a entrega

Após o envio, o contribuinte 
terá acesso à DeCAD por um 
link que será enviado por e-mail 
ou por meio de consulta no pró-
prio Carioca Digital.

Mil e três benefi ciários do auxí-
lio emergencial — que tiveram seus 
cadastros barrados em 2020 e pas-
saram por uma reavaliação — vão 
receber os atrasados referentes a par-
celas antigas devidas. Esses valo-
res, segundo o Ministério da Cidada-
nia, serão pagos em parcela única e 
não terão limite de saque. A data de 
pagamento, no entanto, ainda não foi 
fechada. “Estamos fazendo os cálcu-
los”, informou a pasta.

“Embora (o Ministério da Cidada-
nia) não tenha divulgado quais pedi-
dos foram revisados, muitos benefi ci-
ários entraram em contato para infor-
mar que começaram a receber parce-
las que haviam sido negadas. Nesta 

segunda-feira, dia 14, o Ministério 
da Cidadania confi rmou que 1.003 
eram realmente elegíveis, mas que 
419 pedidos estão cancelados ou blo-
queados” informa Paola Carvalho, 
diretora de Relações  Institucionais 
da Rede Brasileira de Renda Básica, 
uma das 300 organizações que inte-
gram a campanha. Segundo Paola, foi 
uma vitória e evidencia a importân-
cia da pressão da sociedade.

“Como os canais de comunica-
ção do Ministério da Cidadania são 
falhos, os benefi ciários encontram 
apoio nas organizações sociais. Em 
síntese: quando o governo ouve, os 
mais vulneráveis ganham”, avalia 
Paola.

No início de maio, 1.928 pessoas 
que tinham direito à renda básica de 
2020 fi caram de fora do programa de 
2021 por ainda estarem com proble-
mas referentes ao ano passado. O 
número inicial de 1.928 caiu para 
1.422, e desse total 1.003 serão con-
templados agora.

A relação com os nomes foi 
enviada ao Ministério da Cidadania 
pela campanha Renda Básica que 
Queremos, que reivindica o paga-
mento de um auxílio de R$ 600 
enquanto durar a pandemia. “Dos 
1.422 CPFs analisados, 1.003 foram 
considerados elegíveis para o recebi-
mento do auxílio emergencial 2020 
e/ou da extensão do benefício.

A análise de elegibilidade para 
o auxílio emergencial 2021 está em 
processamento”, informou o Minis-
tério da Cidadania.

Questionada se houve aumento 
nas liberações de mais auxílios emer-
genciais, o ministério informou que o 
número total de benefi ciários no pro-
grama deste ano continua em 39,2 
milhões de pessoas e que novos lotes 
de 2021 ainda não foram liberados. 
“Os 1.003 benefi ciários se referem 
ao ano de 2020”, informou a pasta.

Consulta
O ministério alerta que os resulta-

dos são divulgados, de forma indivi-
dualizada, na plataforma https://con-

sultaauxilio.cidadania.gov.br/con-
sulta/#/. É importante destacar que 
serão solicitados ao usuário o número 
do CPF, o nome completo, o nome da 
mãe e a data de nascimento. 

No mesmo site, além da situação 
do benefício, é possível consultar as 
datas de recebimento e de envio dos 
pedidos, o motivo para negativa, a 
situação da segunda solicitação e, por 
fi m, a contestação do pedido negado.

Também é possível fazer a con-
sulta pelo site da Caixa (auxilio.caixa.
gov.br) ou pelo telefone 111 que, 
segundo Paola Carvalho, diretora 
de Relações Institucionais da Rede 
Brasileira de Renda Básica, é prati-
camente inviável.
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A 
juíza Luciana 
Fiala de Siqueira 
Carvalho, da 31ª 
Vara Criminal do 

Rio, marcou para às 14h30 do 
dia 28 de julho a primeira au-
diência do processo em que 
João Maurício Correia Passos 
é réu pelo crime dehomicídio 
culposo na direção de veículo 
automotor por atropelar e ma-
tar o taxista aposentado Cláu-
dio Leite da Silva, que peda-
lava na altura do posto 10, da 
Avenida Lúcio Costa, no Re-
creio dos Bandeirantes, Zona 
Oeste do Rio, em janeiro des-
se ano. Na ocasião, foram di-
vulgados vídeos que mostram 
o capitão do Corpo de Bom-
beiros bebendo vodka e uísque 
em um posto de gasolina, mi-
nutos antes do acidente.

João Maurício foi preso em 
fl agrante pelo delegado Alan 
Luxardo, titular da 42ª DP 
(Recreio), que o indiciou por 
homicídio doloso,embriaguez 
ao volante e fuga do local do 
acidente. Levado a uma audi-
ência de custódia na Cadeia 
Pública José Frederico Mar-
ques, em Benfi ca, ele teve 
a prisão convertida em pre-
ventiva pelo juiz Antônio 
Luchese. O magistrado aco-
lheu o pedido feito pelo pro-

motor Bruno Guimarães.
Na decisão, o juiz citou a 

gravidade do crime, em que 
o ofi cial, após ingerir bebida 
alcoólica, “misturando possi-
velmente vodka com uísque”, 
teria atropelado o ciclista 
“causando a sua morte e dei-
xando de prestar qualquer 
socorro, já que teria se eva-
dido do local”. O  documento 
cita ainda o relato de uma tes-
temunha dando conta de que 
minutos antes do acidente 
João Maurício sequer conse-
guia fi car em pé,  “inclusive 
porque cambaleava, além de 
que teria saído do local em alta 
velocidade e cantando pneu”. 
O juiz ainda destaca que ele é 
agente do Estado, integrando 
os quadros do Corpo de Bom-
beiros. Luchese argumentou 
que nenhuma outra medida 
cautelar, adversa da prisão, 
será sufi ciente para garantir 
a ordem pública e a aplica-
ção da lei penal. O magistrado 
determinou que João Maurício 
fosse encaminhado para aten-
dimento médico para tratar o 
alcoolismo.

Cerca de um mês depois, 
entretanto, o juiz Roberto 
Câmara Lacé Brandão, da 31ª 
Vara Criminal, concedeu liber-
dade provisória a João Maurí-

Na ocasião, foram divulgados 
vídeos que mostram o capitão do
Corpo de Bombeiros bebendo vodka 
e uísque em um posto de gasolina,
minutos antes do acidente

cio. Em seu despacho, o magis-
trado alegou que crime impu-
tado aobombeiro não prevê 

prisão preventiva. “A pena pri-
vativa de liberdade máxima, 
prevista em abstrato para o 

injusto imputado ao deman-
dado não é superior a 4 anos 
de reclusão (hipótese que não 

autoriza a imposição de cus-
tódia cautelar preventiva)”, 
destacou.
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Grande quantidade de drogas ilícitas foi 
apreendida pela Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) em ação conjunta com a Polícia Mili-
tar (PMERJ) na noite do último domingo, dia 
20, em Niterói/RJ. Durante uma fi scalização 
de combate ao crime, realizada no Km 322, da 
Ponte Rio-Niterói, foi dada ordem de parada 
ao motorista de um Fiat/Argo, porém foi igno-
rada pelo condutor que se evadiu em alta velo-
cidade do local. A equipe iniciou buscas pela 
região e, após alguns minutos, localizaram o 
carro, já com a presença da PMERJ, abando-
nado na Avenida Feliciano Sodré, em um dos 
acessos ao Centro de Niterói.

Após revista minuciosa no veículo, os poli-
ciais encontraram 1.250 pinos de cocaína, 
1.380 pedras de crack e 1.824 trouxas de maco-
nha, escondidos em compartimento interno. 
O condutor não foi localizado.

Cocaína, crack e maconha 
foram encontrados

Reprodução
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Um policial militar que 
estava de férias foi atingido 
por uma bala nacabeça após 
um suposto tumulto no inte-
rior de um bar,no bairro de 
Boqueirão, em Saquarema, 
na Região dos Lagos.

Ele foi socorrido pelas 
pessoas que estavam ao redor 
e levado até oPosto de Saúde 
de Jaconé. Após receber os 
primeiros atendimentos, foi 
levado ao Hospital Nossa 

Senhora de Nazareth, ambos 
na mesma cidade. O estado 
de saúde do agente é consi-
derado grave.

Dois suspeitos também 
foram feridos e estão cus-
todiados no Hospital de 
Bacaxá. Um terceiro sus-
peito foi conduzido para a 
124ªDP (Saquarema).

Uma investigação está 
sendo feita e testemunhas 
são ouvidas sobre o caso.

Policiais civis da 75ª DP 
(Rio do Ouro) prenderam um 
pai acusado de tentar matar 
o próprio filho de 14 anos, 
com golpes de facão. O ado-
lescente foi atingido dentro 
de casa, em São Gonçalo, na 
Região Metropolitana do Rio, 
após tentar defender a mãe 
durante uma briga do casal.

O pai golpeou o filho na 
cabeça e no rosto com um 
facão utilizado para matar 
porcos. O jovem sofreu trau-
matismo craniano. A prisão 

preventiva do acusado foi 
decretada pela Justiça após 
instauração e conclusão do 
inquérito pela 75ª DP. O acu-
sado foi preso após os poli-
ciais civis  realizarem dili-
gências.

As investigações mostra-
ram que o homem tem um 
histórico de diversos atos 
de violência contra a esposa 
e os filhos. Após a ação, o 
acusado foi encaminhado ao 
sistema penitenciário, onde 
ficará à disposição da Justiça.

Um homem foi preso 
por policiais militares após 
matar a própria compa-
nheira a facadas na resi-
dência dela na Rua Josefa 
Ferreira Barboza, localizada 
em Manilha, bairro de Ita-
boraí. O crime teria ocor-
rido na madrugada do último 
domingo (20). Suposta-
mente, o agressor, de 42 
anos, não teria aceitado que 
a vítima ,de 37 anos, ter-
minasse o relacionamento 
com ele.

Segundo informações 
da Polícia Militar, popula-
res que conheciam o casal 

se dirigiram até o Posto de 
Policiamento Comunitário 
(PPC) do mesmo bairro onde 
ocorreu o crime e acionaram 
a polícia para o caso de femi-
nicídio. Ao chegar no local 
do crime, os agentes conse-
guiram deter o homem, mas 
a vítima já estava sem vida.

A perícia foi feita no local 
e o corpo da vítima foi enca-
minhado para o Instituto 
Médico Legal (IML) de Tri-
bobó, bairro de São Gonçalo. 
O caso agora será investi-
gado pela Divisão de Homi-
cídios de Niterói,Itaboraí e 
São Gonçalo (DHNISG).
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Um dos suspeitos foi 
levado para a delegacia 
de Saquarema
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U
ma mulher foi fei-
ta refém por mais 
de duas horas den-
tro de casa nesta 

segunda-feira, na Ilha do Go-
vernador, na região conheci-
da como Tauá, Zona Norte 
do Rio. Ela fi cou sob a ame-
aça de uma faca empunhada 
por um homem, que fazia di-
versas ameaças. A vítima só 

foi liberada depois da inter-
venção da Polícia Militar.

A PM foi acionada às 13h10 
e encaminhou negociadores do 
Batalhão de Operações Espe-
ciais (Bope) ao local. Por volta 
das 15h30, o homem, identi-
fi cado até o momento apenas 
como João, foi convencido a 
se entregar e acabou preso. 
Os nomes dos envolvidos e 

a relação entre os dois ainda 
não foram revelados.

Além do Bope, policiais do 
17º BPM (Ilha do Governa-
dor) também participaram da 
ação, fazendo o cerco à resi-
dência. A vítima saiu ilesa. A 
ocorrência está sendo regis-
trada neste momento na 21ª 
DP (Bonsucesso), para onde 
o agressor foi encaminhado.

Reprodução

O homem, identifi cado até o momento apenas como 
João, foi convencido a se entregar e acabou preso
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Uma força-tarefa da Polícia Civil 
desmontou, ontem, parte do braço 
fi nanceiro da milícia liderada por 
Danilo Dias Lima, vulgo Tandera, 
em Nova Iguaçu e Seropédica, na 
Baixada Fluminense. A ação, fruto 
de investigação da inteligência das 
unidades do Departamento Geral 
de Polícia Especializada (DGPE), 
fechou depósitos de gás, provedores 
de internet ilegal, estabelecimentos 
comerciais explorados e prendeu 11 
pessoas, sendo um deles o responsá-
vel por comandar o ‘gatonet’.

De acordo com o DGPE, a ope-
ração teve com principal arma as 
denúncias recebidas através do Dis-
que Denúncia, que identifi caram os 
estabelecimentos usados pela milí-
cia na lavagem de recursos. Entre 
os imóveis batidos pelos agentes da 

PC, chamou a atenção uma merce-
aria onde eram vendidos, inclusive, 
alimentos fora da validade.

Outro estabelecimento estourado, 
dessa vez por agentes da Delega-
cia de Repressão aos Crimes Con-
tra a Propriedade Imaterial (DRC-
PIM), comercializava equipamentos 
do tipo TV-Box usado pela milícia no 
esquema de gatonet e gatointernet.

O miliciano Tandera é o líder da 
milícia em Santa Cruz, Manguariba 
e Palmares, na Zona Oeste, além de 
partes de Nova Iguaçu e do municí-
pio de Seropédica. Com a morte do 
seu rival, Wellington da Silva Braga, 
o Ecko, ele passou a ser o miliciano 
mais procurado no Rio. A recom-
pensa por informações que resultem 
na sua prisão, segundo o Portal dos 
Procurados, é de R$ 5 mil.

Entre os crimes investigados estão 
exploração de atividades ilegais  con-
troladas pela milícia: cobranças irre-
gulares de taxas de segurança e de 
moradia; instalações de centrais clan-
destinas de TV a cabo e de internet 
(gatonet/gatointernet); e armazena-
mento e comércio irregular de boti-
jões de gás e água.

Outros crimes apurados são: 
empresas de GNV ilegais; parce-
lamento  irregular de solo urbano; 
exploração e construções irregula-
res, areais e outros crimes ambien-
tais; comercialização de produtos 
falsifi cados; contrabando; descami-
nho; transporte alternativo irregular; 
e estabelecimentos comerciais explo-
rados pela milícia e utilizados para  
lavagem de dinheiro, entre outras 
ilegalidades.

Entre os presos está o responsável 
pelo gatonet em área da Baixada

Reprodução

O engenheiro Paulo José 
Arronenzi, 52, vai à júri 
popular por matar a  faca-
das a ex-esposa, a juíza 
Viviane Vieira do Ama-
ral Arronenzi, 45, na vés-
pera de Natal, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio. 
O juiz Alexandre Abrahão 
Dias Teixeira, titular da 3ª 
Vara Criminal da Capital, 
aceitou a denúncia do Minis-
tério Público do Estado do 
Rio de Janeiro (MPRJ), por 
meio da 2ª Promotoria de 
Justiça junto ao III Tribu-
nal do Júri da Capital nesta 
segunda-feira.

De acordo com a deci-
são do juiz, os indícios suge-
rem que o crime foi cometido 
mediante recurso que impos-
sibilitou a defesa da vítima. 
Alexandre Abrahão também 
destacou que o crime foi de 
feminicídio. A expectativa 
é que o julgamento ocorra 
ainda este ano. 

O engenheiro Paulo José 
Arronenzi, 52, vai à júri 
popular por matar a facadas 
a ex-esposa, a juíza Viviane 
Vieira do Amaral Arronenzi, 
45, na véspera de Natal, na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste 
do Rio. O juiz  Alexandre 
Abrahão Dias Teixeira, titu-
lar da 3ª Vara Criminal da 
Capital, aceitou a denúncia 
do Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 

(MPRJ), por meio da 2ª Pro-
motoria de Justiça junto ao 
III Tribunal do Júri da Capi-
tal nesta segunda-feira.

De acordo com a deci-
são do juiz, os indícios suge-
rem que o crime foi cometido 
mediante recurso que impos-
sibilitou a defesa da vítima.

Alexandre Abrahão tam-
bém destacou que o crime foi 
de feminicídio. A expectativa 
é que o julgamento ocorra 
ainda este ano. O engenheiro 
Paulo José Arronenzi, 52, vai 
à júri popular por matar a 
facadas a ex-esposa, a juíza 
Viviane Vieira do Ama-
ral Arronenzi, 45, na vés-
pera de Natal, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio. 
O juiz Alexandre Abrahão 
Dias Teixeira, titular da 3ª 
Vara Criminal da  Capital, 
aceitou a denúncia do Minis-
tério Público do Estado do 
Rio de Janeiro (MPRJ), por 
meio da 2ª Promotoria de 
Justiça junto ao III Tribu-
nal do Júri da Capital nesta 
segunda-feira.

De acordo com a deci-
são do juiz, os indícios suge-
rem que o crime foi cometido 
mediante recurso que impos-
sibilitou a defesa da vítima. 
Alexandre Abrahão também 
destacou que o crime foi de 
feminicídio. A expectativa 
é que o julgamento ocorra 
ainda este ano.
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Um cemitério clandestino, 
com dezenas de ossadas, docu-
mentos e até um galão de gaso-
lina — que seria usado para 
queimar os restos mortais de 
vítimas — foi encontrado na 
manhã de ontem durante uma 
operação da 74ª DP (Alcân-
tara). Os agentes faziam a 
ação contra trafi cantes que 

atuam na região com roubo de 
cargas e de veículos e seques-
tro de pessoas em São Gon-
çalo, na Região Metropolitana 
do Rio. O local fi cava em uma 
área de mata na comunidade 
da Guaxindiba. Dos 16 man-
dados de prisão expedidos, 
cinco foram cumpridos, sendo, 
entre eles, um dos chefes do 

tráfi co de drogas da favela.
A operação da Polícia Civil 

é a segunda fase de uma ação 
iniciada em fevereiro deste 
ano. Ontem 200 agentes saí-
ram da Delegacia de Homicí-
dios de Niterói, São Gonçalo, 
Itaboraí e Maricá (DHNSGI), 
por volta das 5h, e estiveram 
atr´s dos bandidos em qua-

tro comunidades: Guaxindiba, 
Brejal, Viúva e Santa Lúzia.

Na Guaxindiba os poli-
ciais prenderam Jorge Mau-
rício Vitor Costa da Silva, o 
Netinho, um dos chefes do 
tráfi co de drogas da favela. 
Na mesma região foi preso 
João Vitor Pacheco, conhe-
cido como Cara de Lua.

Ele estava em casa. 
Segundo os investigadores, 
o homem tem envolvimento 
com o roubo de caminhões e 
de cargas e com sequestro em 
São Gonçalo.

Em um terreno baldio os 
agentes se depararam com 
o cemitério clandestino. No 
espaço foram encontradas 

dezenas de ossadas, docu-
mentos de supostas vítimas 
e um galão de gasolina. Uma 
retroescavadeira foi usada 
para que os agentes fi zessem 
uma perícia.

Segundo o delegado Lauro 
Cesar Lethier Rangel, titular 
da 74ª DP, a DHNSGI fez uma 
perícia no local.
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Prefeitura de Re-
sende, por meio 
da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, 

está ampliando o planejamen-
to da cobertura da vacinação 
contra a Covid-19. Nesta sex-
ta-feira, dia 18 de junho, co-
meçou o cadastramento para 
a imunização contra o novo 
coronavírus da população ge-
ral a partir de 40 anos de ida-
de, que mora fora da área de 
cobertura da Estratégia Saúde 
da Família (ESF), ou seja, os 
postos de saúde do município. 
O cadastramento para este pú-
blico deve ser feito, exclusiva-
mente, no site institucional da 
Prefeitura de Resende (www.
resende.rj.gov.br).

O formulário para o cadas-
tro de vacinação contra o novo 
coronavírus está disponível na 
página inicial do site institu-
cional. O público desta nova 
faixa etária deve informar os 
seguintes dados: nome com-
pleto; data de nascimento; 
idade; nome completo da 
mãe; CPF (Cadastro de Pessoa 
Física); número do cartão do 
SUS (se não possuir, preencher 
o campo com zero); carteira 
de identidade/RG (opcional); 
logradouro (avenida, rua, tra-
vessa); bairro; cidade; telefone 
fi xo (se tiver); e número de 
celular para contato via What-

sApp com DDD. Após pre-
encher o formulário, o muní-
cipe envia os dados e aguarda 
o contato da Secretaria Muni-
cipal de Saúde.

Os bairros que não pos-
suem a cobertura da ESF são: 
Manejo; Vila Julieta; Alvorada; 
Morada da Colina; Mirante 
das Agulhas; Ipiranga; Jardim 
Brasília I e II; Tangará; Vila 
Araújo; Centro; Comercial; Jar-
dim Tropical; Jardim Jalisco I e 
II; Barbosa Lima; Campos Elí-
seos; Casa da Lua; Alphaville; 
Limeira; Monte Castelo; Ser-
tãozinho; Boca do Leão; Terra 
Livre; Bela Vista; e Nova Liber-
dade. Estas pessoas serão vaci-
nadas pelo sistema drive-thru, 
após confi rmação do cadastro 
e agendamento (data e horá-
rio) para comparecimento à 
Área de Exposições da cidade.

Para o prefeito de Resende, 
Diogo Balieiro Diniz, o pro-
cesso de imunização é o melhor 
caminho no combate ao novo 
coronavírus, com alto índice de 
mortalidade no mundo.

“O município vem avan-
çando no enfrentamento à 
doença e, desta vez, o cadas-
tro para a imunização atingirá 
uma nova camada da popula-
ção geral: quem possui idade a 
partir de 40 anos. Agora, estas 
pessoas poderão se cadastrar 
para receber a primeira dose 

Reprodução

Cadastro deve ser realizado 
no site www.resende.rj.gov.br

da vacina. Resende já alcan-
çou 50% da população vaciná-
vel com mais de 47 mil pessoas 
com a primeira dose aplicada; 
vale destacar que foi um dos 
primeiros municípios do País 
a vacinar os profi ssionais da 
Educação, da Educação Infan-
til ao Ensino Superior, no mês 
de abril. Conforme o recebi-
mento das novas doses do imu-

nizante, que são entregues pelo 
Ministério da Saúde, vamos 
estendendo o calendário de 
vacinação. A população geral 
a partir de 40 anos de idade, 
que não é coberta pelos postos 
de saúde, deve garantir a sua 
dose com o cadastro no site da 
Prefeitura. Este público será 
contemplado nos próximos cir-
cuitos de drive-thru”, frisou.

O governo municipal 
informa que a resposta do 
cadastro com o agendamento 
para a imunização contra a 
Covid-19 deve ser aguardada, 
lembrando que a confi rmação 
não ocorre de imediato em 
razão da relação de pessoas 
com a faixa etária existente e o 
número de doses da vacina dis-
ponibilizadas, gradualmente, 

pelo Ministério da Saúde.
Também é válido lembrar 

que os moradores, que pos-
suem cobertura da Estratégia 
Saúde da Família, não preci-
sam se cadastrar. Este público 
deve esperar a divulgação da 
sua faixa etária para se dirigir 
ao posto de saúde, além do 
contato do agente comunitá-
rio de saúde.

O tão sonhado Grupa-
mento dos Bombeiros está 
cada vez mais próximo de 
Japeri, na Baixada Flumi-
nense. Na última semana, 
a cidade recebeu o secretá-
rio estadual de Defesa Civil 
e Comandante-Geral do 
Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do Rio de Janeiro, 
coronel Leandro Monteiro, e 
o comandante do 29° GBM 
(Paracambi), tenente-coronel 
Ward Júnior, para uma visita 
técnica para escolha do local 
onde será feita a instalação 
do equipamento.

Acompanhados pela pre-
feita da cidade, Drª Fernanda 
Ontiveros, e pelos secretá-
rios municipais de Urba-
nismo, Gustavo Maurício, e 
de Governo, Francisco Nacé-
lio, os representantes da cor-
poração demonstraram apro-
vação à primeira opção suge-
rida pela gestão municipal: 
um terreno próprio situado 
na Avenida Tancredo Neves, 
região Central de Engenheiro 
Pedreira.

“Atendendo ao pedido da 
Prefeitura, viemos avaliar pos-
síveis locais para trazer um 
grupamento para Japeri. À 
primeira vista, esta região é 
muito boa para nossa atuação, 
levando em conta a proximi-
dade com a Dutra e o campo 
de golfe – que pode servir de 
heliponto em caso de emer-

gências –, além da facilidade 
de acesso das viaturas. Como 
o grupamento mais próximo 
fi ca a 25Km (29° GPM Para-
cambi), nos colocamos à dispo-
sição deste projeto tão neces-
sário para a cidade”, declarou 
o secretário de Defesa Civil, 
Leandro Monteiro.

De acordo com a prefeita 
Dr.ª Fernanda Ontiveros, 
apenas a união entre diver-
sas frentes pode tornar este 
sonho possível para a popu-
lação japeriense. “Agora que 
estamos próximos da defi ni-
ção acerca de um espaço ade-
quado, vamos em busca dos 
recursos para a obra. Agradeço 
muito ao governador Cláudio 
Castro e ao deputado André 
Ceciliano por nunca negarem 
ajuda aos meus pedidos por 
Japeri e por serem sempre solí-
citos em atender necessidades 
importantes da cidade, como 
foi o convênio com o DER 
(Departamento de Estradas 
e Rodagens) e a chegada do 
Programa Segurança Presente. 
Sem unir forças, é impossível 
governar”, afi rmou a gestora.

A próxima etapa para a 
instalação do equipamento 
é a elaboração da planta do 
projeto, que, como um gru-
pamento, precisa incluir alo-
jamentos femininos e mascu-
linos (praças e ofi ciais), refei-
tório, cozinha, posto médico 
e garagem coberta.
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Duque de Caxias, na Baixada Flu-
minense, registrou no último domingo 
(20) longas fi las nos postos de vaci-
nação para a Covid. A cena se repete 
todas as manhãs e levou o MP a abrir 
um inquérito por improbidade admi-
nistrativa.

Caxienses afi rmaram que no Hospi-
tal Municipal Duque, um dos sete postos 
abertos em todo o município, a espera 
chegou a quatro horas nesta manhã.

A salgadeira Esther Rodrigues foi 
levar o marido, de 51 anos, para vaci-
nar. “Disseram que iam começar às 7h. 
Mas às 7h não tem mais dose. A gente 
vai ser imunizada quando?”, reclamou.

Um idoso esperava havia quase qua-
tro horas debaixo de sol. “Tô dando 

graças a Deus que eu vou conseguir, 
porque tá difícil”, disse.

A cabeleireira Suzane Gil afi rmou 
que a fi la já estava grande quando che-
gou. “Distribuíram senhas até a metade 
do caminho, mas prometeram mais 
senhas. Depois mandaram todo mundo 
embora”, contou.

Segundo a Prefeitura de Caxias, no 
domingo puderam se imunizar mora-
dores do município com 49 anos ou 
mais de idade.

Denúncia de improbidade
O prefeito Washington Reis é acu-

sado pelo Ministério Público (MPRJ) de 
improbidade administrativa por conta 
do caos na vacinação contra a Covid-

19 da população caxiense.
Ainda segundo o MP, o prefeito 

expôs milhares de pessoas a risco com 
as aglomerações que causou durante a 
vacinação, e com a recusa em reservar 
a segunda dose da Coronavac.

O juiz Belmiro Fontoura Ferreira 
Gonçalves determinou o bloqueio de 
R$ 2,45 milhões do prefeito, para cus-
teio de eventuais e futuros danos morais 
coletivos, mas só R$ 5 mil foram reti-
dos, além de cinco carros — o equiva-
lente a 0,2% do total.

A Promotoria quer a condenação de 
Reis depois dele se recusar a obedecer 
ao Plano Nacional de Vacinação (PNI) e 
ignorar ordens da Justiça determinando 
o respeito aos grupos prioritários.

Reprodução



�

tas, dentre elas a aroeira e a pitangueira. 
Além disso, a pintura das estações con-
tará com outros elementos da natureza, 
como céu, nuvens e a luz do sol.

A iniciativa tem previsão de início das 
pinturas para os próximos dias e será con-
cluída no mês de julho.

Para reforçar a importância da pre-
servação, levar conhecimento e cons-
cientização ambiental, além de promo-
ver uma experiência cada vez mais com-
pleta e imersiva para o visitante, o Bondi-
nho Pão de Açúcar fi rmou parceria com a 
Feira ofi cial do 27º Congresso mundial de 
arquitetos (UIA2021RIO EXPO) para pin-
tar três das quatro estações de embarque 
e desembarque do teleférico no parque, 
sendo duas no Morro da Urca e uma no 
Pão de Açúcar, totalizando 750 m² de pare-
des ao ar livre pintadas. A arte das esta-
ções ganhará vida pelas mãos do artista 
carioca Bruno Big, famoso pelo intenso 
colorido de suas pinturas e por seus tra-
ços únicos, que carregam uma identidade 
forte e marcante.

O projeto Fauna e Flora, que conta 
com a parceria da marca Tintas Coral, 
retratará a diversidade de animais e plan-
tas que habitam o Monumento Natural 
dos Morros do Pão de Açúcar e da Urca 
(Mona) e deixará um legado de conhe-
cimento e arte para a cidade do Rio de 
Janeiro, além de promover uma experiên-
cia inesquecível aos visitantes que pode-
rão interagir com a arte através de fotos 
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Bom dia para fazer atividades ao ar livre. Você poderá usar sua 
criatividade para resolver problemas. É imprescindível que se sinta 
mais livre em suas ações, senão pode se tornar fechado ou mal-
humorado. O dia é favorável para passeios em família.
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O dia é favorável para se entregar com profundidade às suas 
tarefas. É importante aceitar ajuda dos outros e usar seu poder 
de liderança. Poderá ser necessário tomar decisões um pouco 
radicais no dia de hoje para transformar uma situação.
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É um dia que favorece a harmonia e a justiça. É importante agir 
com ética e verdade, principalmente em suas conversas. Pode ser 
necessário usar sua inteligência para mediar uma situação de confl ito 
e usar seu poder de persuasão para aconselhar pessoas do seu 
convívio. O dia pode trazer também boas oportunidades de ganhos.
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Seu brilho pessoal está grande. Existe uma força de 
autoconfi ança em você que pode trazer uma necessidade 
de fazer até mais até do que é possível. Tome cuidado 
com excessos de atividades. Não abrace o mundo, 
porque você poderá não dar conta de tudo. 
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O dia traz difi culdades de se harmonizar com as pessoas em 
geral. Pode estar acontecendo muitas mudanças em curso 
e, ao mesmo tempo, uma difi culdade de aceitar as regras 
impostas. Você pode sentir que tudo é injusto. O lado positivo 
deste dia são os amigos e a possibilidade de sair da rotina.
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Pode ser um dia cheio de trocas positivas com as pessoas. 
Comunicação e amizades fi cam em foco. Bom dia para ter ideias 
criativas. O dia te desafi a a fi car mais atento. Você pode estar 
deixando escapar detalhes importantes. Além disso, você não vai 
ter muita paciência para trabalhos metódicos ou rotineiros.
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O dia favorece o foco em metas e objetivos. Você consegue 
avançar em seu trabalho, conectando-se ao seu propósito. O dia 
traz um bem-estar de fazer o que gosta, porém te desafi a a ser 
menos controlador. 
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O dia traz curas e mais disposição. Você consegue, ao longo do 
dia, ter mais ânimo e disposição para se dirigir em direção aos seus 
objetivos. Portanto o dia começa lento e termina mais ativo. Bom 
dia também para renovar a energia da sua casa.
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O dia pode trazer seu poder de liderança à tona. Será preciso 
assumir as rédeas da situação, trazendo soluções. O dia te 
desafi a a abandonar o medo e se expor. Poderão surgir boas 
oportunidades de ganho se você ousar sair da sua zona de 
conforto.

CÂNCER
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Este dia pede privacidade. Você sente a necessidade de se isolar 
e de se manter focado em seus afazeres, mas, ao mesmo tempo, 
será preciso se manter aberto para ajudar as pessoas em suas 
tarefas. É importante ter paciência e usar sua força de liderança 
com generosidade.
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O dia traz a força das pessoas para o seu convívio diário. 
Poderá receber visitas inesperadas. Ajudas serão bem-
vindas, então aceite-as. Pode ser um dia cheio de parcerias e 
companheirismo, favorecendo o amor e o trabalho em equipe.
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O dia é bem favorável para o trabalho: sua criatividade está 
grande, assim como seu bom humor e seu otimismo. Expansão 
à vista, mas é preciso ter calma. Você consegue ter um dia 
cheio de atividades, porém o desafi o será o foco. 
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 Divulgação

A iniciativa faz 
parte do projeto 
Fauna e Flora

O Arboreto do Jardim Botânico 
estará fechado à visitação nas 
segundas-feiras do inverno

O Arboreto do Jardim Botânico do 
Rio de Janeiro estará fechado à visi-
tação nas segundas-feiras do inverno, 
que teve início ontem e se estende até 
o 22 de setembro. O acesso público ao 
local será, excepcionalmente, de terça a 
domingo, das 8h às 17h. As segundas-
-feiras serão destinadas à manutenção e 
curadoria da área verde. Somente o cor-
redor cultural, que tem acesso gratuito 
através da Rua Jardim Botânico, 1008, 
e engloba o centro de visitantes, o gal-
pão das artes e o restaurante, permane-
cerá aberto ao público às segundas-fei-
ras, das 12h às 17h, além dos demais 
dias das 8h às 17h.

O Jardim Botânico garante que segue 
as regras de ouro da prefeitura do Rio de 
Janeiro durante a pandemia e entende 
sua missão como provedor de refúgio 
seguro ao ar livre e em contato com a 

natureza. Durante a permanência no 
parque, o visitante fi ca obrigado ao uso 
de máscara cobrindo boca e nariz. Estão 
dispensadas crianças até os 3 anos de 
idade, pessoas com transtorno do espec-

tro autista, com defi ciência intelectual, 
defi ciências sensoriais ou outras defi ci-
ências que as impeçam de fazer o uso 
adequado de máscara de proteção facial, 
conforme declaração médica.

Reprodução

e vídeos ao passarem pelo local. As esta-
ções ganharão vida com artes que trazem 
espécies como o espetacular pássaro tiê-
-sangue, a cobra coral, o tucano-de-bico-
preto, o imponente gavião-carijó e mui-
tos outros. A fl ora será retratada com a 
beleza do ipê-amarelo e de diversas plan-
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Ú
ltimo VP de fu-
tebol, José Luís 
Moreira entrou 
na Justiça contra 

o Vasco. O ex-dirigente co-
bra uma dívida de R$ 3,851 
milhões referente a dois em-
préstimos realizados no ano 
passado, na gestão de Ale-
xandre Campello. No segun-
do, em julho de 2020, ele já 
ocupava a vice-presidência 
da pasta.

VP de futebol da época 
de Eurico Miranda, José Luís 
Moreira voltou ao cargo em 
março do ano passado, a con-
vite de Alexandre Campello. 
Ele permaneceu na pasta nos 
primeiros meses da gestão de 
Jorge Salgado, no início deste 
ano, mas saiu após o rebaixa-
mento no Campeonato Bra-
sileiro. Desde então ninguém 
ocupou o cargo.

Na ação, José Luís Moreira 
alega ter emprestado dinheiro 
ao clube em duas oportuni-
dades no ano passado. Na 
primeira, em fevereiro, ele 

emprestou R$ 2,6 milhões. Na 
época, o clube usou o recurso 
para quitar salários atrasa-
dos. O Vasco deveria ter res-
sarcido o dirigente em 10 par-
celas de R$ 286 mil, mas ape-
nas as quatro primeiras foram 
quitadas.

O segundo empréstimo, já 
como vice de futebol do Vasco, 
ocorreu em julho de 2020. O 
valor foi de R$ 1,08 milhão, 
a serem pagos em seis parce-
las. Apenas as duas primei-
ras foram quitadas.

Na época o Vasco deu 
como garantia o contrato de 
patrocínio da Havan e a pre-
miação do Campeonato Bra-
sileiro. No entanto, como foi 
rebaixado, o clube não rece-
beu nada da CBF, e o valor 
do patrocínio foi insufi ciente 
para quitar a dívida com José 
Luís Moreira.

Na ação, a defesa do José 
Luís Moreira cita que não é a 
primeira vez que ele empresta 
dinheiro ao clube e tem difi -
culdade para receber.

Alexandre Vidal/Flamengo

Os organizadores das Olimpíadas 
decidiram ontem limitar o número de 
espectadores a 10 mil para cada ins-
talação dos Jogos de Tóquio-2020, 
dias após os especialistas alertarem 
que realizar o evento sem fãs seria 
a opção menos arriscada durante a 
pandemia Covid-19.

A decisão, que gerou muita expec-
tativa após comentários de organi-
zadores e consultores médicos do 
governo, destaca o esforço do Japão 
em salvar o investimento de vários 
bilhões de dólares em meio à oposi-

ção pública e profunda preocupação 
com o ressurgimento de infecções.

O Japão evitou em grande parte 
o surto explosivo de coronavírus que 
devastou outros países, mas a distri-
buição de vacina tem sido lenta, e o 
sistema médico levado ao limite em 
alguns lugares.

O limite para os Jogos, com iní-
cio previsto para 23 de julho, “será 
de 50% da capacidade das instala-
ções, até um máximo de 10.000 pes-
soas”, informaram os organizadores 
em comunicado.

Mas os aplausos que saúdam uma 
vitória ou o desempenho de um azarão 
podem ser reprimidos, pois os gritos 
serão proibidos. Os organizadores tam-
bém disseram que as máscaras serão 
necessárias e os espectadores deverão 
viajar diretamente para os locais dos 
jogos e depois e ir direto para casa.

Os números poderiam ser reduzi-
dos ainda mais depois de 12 de julho, 
dependendo se as medidas “quase 
emergenciais” contra a Covid-19 
forem estendidas, ou devido a qual-
quer outra medida em vigor na época, 

acrescentaram os organizadores.
Espectadores do exterior já foram 

banidos. O estádio nacional, constru-
ído para as Olimpíadas de Tóquio em 
1964 que receberá o futebol e o atle-
tismo desta vez, teria abrigado 68.000 
torcedores, mas agora terá menos de 
15% da capacidade.

Os organizadores ainda estão con-
siderando a possibilidade de permi-
tir que bebidas alcoólicas sejam ser-
vidas nos locais, disse a presidente 
de Tóquio-2020, Seiko Hashimoto. 
Mesmo com os especialistas expres-

sando preocupação, Hashimoto havia 
dito anteriormente que estava plane-
jando permitir até 10.000 fãs. Alguns 
dos principais especialistas em saúde 
do país disseram na última sexta-
-feira que banir os espectadores seria 
a opção menos arriscada.

Cerca de 65% do público quer 
que o evento seja adiado novamente 
ou cancelado, revelou uma pesquisa 
da emissora Asahi News Network. 
Quase 70% disseram que achavam 
que os Jogos não seriam realizados 
de forma segura.

O Flamengo inicia a 
semana com um olho no 
campo e outro no STJD. O 
clube recorreu ao órgão no 
imbróglio com a CBF envol-
vendo a convocação de Pedro 
para a seleção olímpica. Só 
que, nesta queda de braço, 
a diretoria já perdeu o apoio 
de um aliado: o técnico Rogé-
rio Ceni.

Depois de cumprir o iso-
lamento por ter contraído 
Covid-19, o treinador voltou 
aos trabalhos.

E, após a derrota para o 
Bragantino, no sábado, falou 
pela primeira vez sobre a dis-
puta. De forma surpreen-
dente, fez questão de afastar 
do caso. Mais do que isso: 
deixou claro que o interesse 
em não ceder o centroavante 
é todo da diretoria.

“Este caso já foi debatido 
e colocada a posição do Fla-
mengo através do seu vice-
-presidente. E é uma decisão 

administrativa que está na 
mão da presidência, não tem 
participação minha. É uma 
decisão muito mais adminis-
trativa do que qualquer outra 
coisa”, afi rmou.

Os convocados para a sele-
ção olímpica viajam no dia 8 
para Doha, no Qatar, onde 
iniciam a preparação para os 
Jogos. Caso a seleção princi-
pal vá à fi nal da Copa Amé-
rica, o Flamengo fi caria sem 
Pedro e Gabigol contra Atlé-
tico-MG (dia 8) e Chape-
coense (dia11), pelo Brasi-
leiro. Mas, a partir do primeiro 
jogo contra Defensa y Justi-
cia, dia 15, pela Libertadores, 
o camisa 9 já estará de volta.

Além disso, Rodrigo 
Muniz vem demostrando que 
merece a confi ança do trei-
nador. Autor de dois gols no 
último sábado, ele igualou 
Pedro como segundo maior 
artilheiro do clube na tem-
porada, com nove marcados.

Reprodução

Ex-dirigente cobra uma 
dívida de R$ 3,851 milhões

Pedro
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